

A LA CROISÉE DES CHEMINS

Bon lundi matin sous la grâce de Dieu,

Dieu dit ceci à Jérémie pour le peuple: **Tiens-toi à la croisée des chemins. Maintenant considère tes voies et demande pour les anciens sentiers. Quel est le chemin de Dieu? Marche dans Son sentier et tu jouiras d'une place de repos.** (Jérémie 6 :16) :

Dieu est super patient et super miséricordieux avec Son peuple. Il leur donne un prophète pour les avertir et leur faire savoir qu'Il aime chacun d'eux et qu'Il les a choisis pour Le faire connaître aux nations. Mais là, Il leur demande de réfléchir car ils sont en quelque sorte à la croisée de chemins à cause de leur entêtement et leur déshonneur envers Dieu; Il leur tend encore une perche pour les sortir du malheur qui les attend.

Quel chemin doivent-ils choisir... quelle est la bonne voie? Cette question est toujours actuelle pour nos propres vies. La réponse semble évidente mais notre confusion est parfois si grande! Il reste que la réponse est toujours la même : **marche dans Son sentier car là tu jouiras d'une place de repos.** C'est une promesse pour savoir si nous avons fait le bon choix et, spécialement si nous avons perdu notre repos.

A cause de Sa bonté et de Son amour, il est toujours temps pour chacun de nous de s'arrêter et de considérer nos voies et de demander pour les anciens sentiers; c'est-à-dire la sagesse de Dieu et tout ce qu'Il est, et maintenant de tout ce que nous avons reçu en Jésus Christ notre Sauveur qui a dit : **Je suis le chemin, la vérité et la vie.** (Jean 14 :6)

Gravons ce précieux verset sur notre cœur : **Sonde-moi O Dieu, et connais mon cœur. Éprouve-moi et connais mes pensées. Regarde si je suis sur une mauvaise voie et conduis-moi sur la voie de l'éternité (Psaume 139 :24)**

La provision de Dieu est toujours dans Sa Parole!